

Precios de
suscripción
en toda
España
2 ptas. trimes-
tre

ALERTA

Abril

8

Domingo

1923

NUMERO SUELTO 15 céntimos

Semanario Popular

AÑO I Número 10

Redacción y Administración

Sociedad "AMIGOS Y LIBERTARIOS"

Cuevas (Almería)

Quien siembra vientos.....

Se ha atropellado cobarde, brutal e ilegalmente a un individuo de nuestra Sociedad únicamente por pertenecer a ella. Conste bien claramente, que todos los socios hemos recibido la afrenta, y que por los medios que nos dan las leyes a los ciudadanos, trataremos de lavarla. Presentamos nuestra querrela al señor Juez de 1.^a Instancia, confiados en que España es Europa, y serán condenados y reprimidos todos los actos que abochornan a las autoridades que las cometen y envilecen a los pueblos que las soportan.

Queremos vivir al amparo de la ley, siendo sus mas fieles cumplidores, porque no queremos perder la esperanza de que dentro de los límites que nos señala, podemos satisfacer nuestras ansias de redención. Si esto no fuera posible, si los atropellos brutales se repitieran, si se nos empujara sistemáticamente para que nos saliéramos de la legalidad, no saldremos de ella ciertamente, para sentar la mano de la justicia a cuatro desarmados, instrumentos vergonzosos de los que además de explotar a los ciudadanos, quieren descuartizarlos.

No, eso nunca, sería nuestra conducta, estéril e insensata. Eliminados unos, serían inmediatamente sustituidos por otros; con la bolsa del pueblo, siempre se encontrarán sicarios y verdugos. No, y cien veces no; no rastreamos en los fondos bajos del cieno y de la basura, para asquearnos del contacto. Buscaremos las alturas, las cabezas que conciben y ordenan los atentados contra los pacíficos ciudadanos, que solo claman pidiendo ley y justicia.

Si un ciudadano no cumple cualquier derecho a que venga obligado, para eso están los artículos del código penal, las cár-

celes y los presidios; pero que los que ostentan las insignias de la autoridad, los mismos a quienes pagamos los honrados vecinos de Cuevas para que nos amparen y nos protejan, se conviertan en sicarios, injuriándonos de palabra y de obra, eso, que no lo intenten porque no lo toleramos.

¡Señor Juez de 1.^a Instancia! Se quiere implantar en Cuevas el sistema del terror, para hacer callar las voces que demandan justicia. Se pretende, que a los atropellos, repliquemos con la violencia, y que a un atentado, contestemos con otro. Es el plan de cuatro insensatos, que no se avienen a que el pueblo vigile e impida sus perversas imaginaciones. Poned por medio la espada de la justicia y de la paz, antes que otras armas busquen las cabezas en donde solo parece que se anidan la vileza y la felonía.

Preguntas inocentes

„Que no nos cansaremos de repetir y ampliar hasta obtener una respuesta satisfactoria y conste que somos algo torpes”

¿Es cierto que un señor ofreció cierto donativo a los Hermanos de la Doctrina Cristiana, solicitando del señor Alcalde saliente hiciese la entrega a cuenta de lo que le adeudaba el Municipio y no se ha hecho efectiva?

Averiguaremos lo que haya sobre este particular para hacer justicia al que se lo merezca.

¿Será verídico que al presentarse el inspector de policía en el comercio que Doña Antonia de Haro posee en Los Lobos, para inspeccionar las pesas y medidas, no le presentó ningunas, asegurando esta buena señora que por ser esposa del Alcalde del Tarahol, pesaba a ojo y media por dedos?

Encántanos nuestro sistema métrico decimal adoptado según parece en aquella barriada.

¿Será cierto que no se le puso mul-

ta a algún y a otros con menos motivos se la impusieron?

¿Podríamos saber cuando se dará comienzo a la limpieza de los lugares que tantas veces hemos denunciado por lo infecto y nocivo que son a la salud pública?

¿Cuándo terminarán de arrojar a la vía pública aguas sucias y corrompidas que perjudican a los transeúntes e infectan el ambiente con olores nada agradables?

Decimos esto e insistimos de nuevo... por que algunos vecinos de la de la calle de la Estrella, se nos han quejado por no poder resistir las malas olores de los líquidos que en aquella se arrojan.

¿En qué tiempo empezarán las obras para el arreglo de la Plaza del General Segura, entrada del Barrio Bravo, y tapia del mercado de cerdos?

Aunque no necesita el Sr. Alcalde que le estimulemos para llevar a cabo estas obras, hacemos esta pregunta para la buena información de nuestros lectores.

Al Sr. Alcalde

Difícil e irresistible es la situación que nos abruma a los hijos de Cuevas producida por la pertinaz sequía que ha tiempo viene azotando esta desdichada región.

Huérfana por completo del socorro que necesita y careciendo de la protección que deben prestarle los poderes públicos, está humillada y oprimida por el yugo caciquil que la domina.

Las apremiantes necesidades de la clase agricultora y demás trabajadores obligan a llamar la atención a

nuestras autoridades para que atiendan las justas quejas que en razón elevan hasta ellos, rogándoles les atiendan y quiten cargas tan pesadas y odiosas e injustas como esos arbitrios que tantos perjuicios y disgustos traen consigo; máxime cuando estos están administrados por un personal incompetente sin más garantías para el que paga que la de su pedazo de papel colorado o verde sin que en él se diga, como está mandado por la ley (art. 160) que bien claro dice: "que por cada adeudo sea cual fuere su importancia, se expedirá una cédula talonaria autorizada por el jefe del punto expresándose en ella el fiato, la cantidad de las especies, los recargos, los derechos, el total y la fecha, corriente."

¿Sr. Alcalde sucede algo que le parezca a esto? No. ¿Como puede saberse lo recaudado por ese procedimiento? ¿Acaso ignora nuestro Alcalde que detrás de él hay un pueblo paciente y honrado que con legítimo derecho pide la buena administración de que carece? No sabemos nosotros que estamos obligados a responder con nuevas cargas para cubrir las necesidades del Municipio y demás obligaciones que nos imponen las leyes? Razone su señoría y fijese en esta situación penosa y difícil que atravesamos.

Dejese de llevarse de malos consejos y prescinda en absoluto de mandatos caciquiles, procure descartarse de toda soberbia; puesto que es la peor consejera del hombre; y si acaso imposiciones ajenas a su voluntad le impiden cumplir tan sagrada misión, déjese el sitio, que otro venga a ocupar ya que su caballerosidad e hidalguía se rebelan a servir de minguillo.

Tome buena nota su señoría de nuestra petición y tenga presente que estamos decididos y resueltos a que se nos oiga en justicia y de este modo estaremos siempre a su lado.

De lo contrario no nos cansaremos nunca de pedir en uso de nuestro derecho.

JOSE AZNAR NAVARRO

Chocolates "BROTONS"

Premiados con medalla de oro París 1902

ELCHE (Alicante)

Agente para esta región

Juan A. Nieto Pedreño

CUEVAS (Almería)

DEL PERIÓDICO LA VOZ
DE MADRID**Sacrificio**

Don Luis Silvela, alto comisario de España en Marruecos, ha dicho que quiere permanecer en Africa toda su vida ocupando el cargo.

Pero no se crean ustedes que por ambición, sino por altruismo.

Don Luis Silvela es un altruista. Estaba en el Ministerio de Marina tan ricamente. Ya había aprendido a distinguir el babor del estribor, la proa de la popa y el palo de mesana del palo trinquete. Ya sabía lo que es un áncora. Y cuando preguntaba cuáles son las principales características de las hachas de abordaje, el marqués de Alhucemas le dijo que tenía que sacrificarse por la patria. Y Don Luis Silvela se sacrificó...

Y tanto le alegra el sacrificio, que, como decimos arriba, ha afirmado en un discurso, como todos los suyos, elocuente, que su mayor satisfacción sería continuar de alto comisario hasta que la Parca helada cortase el hilo de sus días preciosos.

Pero repetimos que no es por ambición, sino por altruismo, por lo que desea desempeñar su cargo el mayor tiempo que sea posible.

Está convencido de que Melilla no será una gran ciudad mientras no dependa indefinidamente de un alto comisario de sus prendas...

Y como adora a los melillenses desde que los conoce—y solo los conocí desde hace tres días—, quiere favorecerlos dedicándoles lo mejor de su cerebro y de su corazón.

¡Qué suerte tienen en Melilla!... ¡Y qué desgraciados somos en Madrid! Porque no nos negarán ustedes que si Don Luis Silvela fuera alto comisario en Madrid, en lugar de serlo en Africa, el pan tendría su peso, bajarían las subsistencias, y los caseros, en vez de conspirar contra la vigencia del decreto sobre alquileres, no cobrarían estos y regalarían a los inquilinos dinero encima.

LEED TODOS LOS
DOMINGOS**ALERTA****Consideraciones
electorales**

Suele repetirse con dolorosa frecuencia, hablando de las luchas electorales en los distritos de escasa importancia política, que son inútiles, y todavía más, perjudiciales. ¿Qué vamos ganando los electores del distrito de Sorbas, se nos dice, con comicios los unos a los otros, enjendrando odios y persecuciones, y con que triunfe este candidato, o salga el otro derrotado? Seguirá el mismo sistema de gobierno, imperará la corrupción administrativa del presente, permaneceremos en idéntico abandono; todo, todo seguirá igual, con los blancos que con los negres, con fulano que con mengano, con los de arriba que con los de abajo. Por el camino de la lucha, no se encontrará el remedio.

He aquí la eterna cantinela de los que están bien avenidos con los abusos, y no se atreven a confesarlo; de los que están dominados por el temor, y les da vergüenza declararlo; de los que en caso de lucha, han de hacer algún sacrificio, y no quieren que se conozcan sus egoísmos; ultimamente, de todos los que faltos de energía, de virilidad, de patriotismo fuerte y sano, quieren ampararse en una teoría para no arrastrar el peligro y la violencia del combate, a pecho descubierta.

A estos pusilánimes, amedrentados por temores fantásticos, o acobardados por vanas amenazas, nosotros les preguntamos, en el desamparo en que se hallan los pueblos, de una acción tutelar y protectora de los gobiernos, ¿hay algún otro medio de defensa, contra los desamados que les esquilman y aniquinan? Si en vuestras casas de campo fuerais asaltados por una banda de foragidos, y no hubiera guardia civil que os protegiera ¿es que por evitar la violencia de la defensa, estaríais dispuestos a entregar vuestra hacienda y vuestra persona a merced de los bandoleros? Y si esto fuera reprobable tratándose de un achaque de cobardía, en un individuo. ¿se puede aconsejar que lo realice todo un pueblo, para que como los segadores del cuento, se dejen desvalijar setecientos, por media docena de granujas?

Y en cuanto a que no sirva la lucha para nada eficiente y positivo, aduciremos en contra el ejemplo vivo de nuestra Sociedad. Hace seis, ocho meses, ¿qué éramos todos sus socios? Arrendatarios los unos, medieros los otros, obreros la mayor parte, pequeños propietarios los demás ¿qué representábamos en Cuevas? ¿quién atendía nuestras quejas? ¿a quien clamábamos contra las injusticias y los atropellos? ¿cómo apelábamos contra los impuestos de expoliación? ¿quién nos defendía contra las violencias de los propietarios y de los patronos?

Cuando por primera vez intentamos asociarnos, nos vimos perseguidos por los Alcaldes y por los jueces; cuando quisimos declararnos capacitados para sostener nuestros ideales, fuimos amenazados de ser arrojados de la tie-

rra que regamos a todas horas con nuestro sudor, cuando pretendíamos reunirnos para conocernos y para organizarnos, no encontrábamos ni siquiera una casa que nos cobijara. Auyentados de todos los sitios, menospreciados por los poderosos, achados por las autoridades, ¿qué hubiera sido de nosotros, de no estar dispuestos a la lucha contra todo lo injusto contra todos los caciquismos?

Luchamos y ahora somos ochocientos hombres dispuestos a defendernos los unos a los otros; peleamos, y pronto, demasiado pronto, tal vez, seremos el pueblo entero; combatimos, y no pasarán muchos años, sin que sea mos los únicos, porque seremos los buenos, y de nuestros enemigos de ahora, no quedará más que el bochorno de su nombre.

¿Decís, que son optimismos falsos, ilusiones de la fiebre, ensueños, alucinaciones? Ya lo veremos; pero por ahora, no diréis que también son engendros de la mente, los ochocientos socios que nos reunimos; que es una fantasía, la casa que poseemos, que es un delirio, nuestro periódico; que es una quimera, nuestro empeño de echar abajo los arbitrios, que arruinan nuestra agricultura y nuestro comercio; que ha sido un cuento, lo de separar las presidencias de la comunidad de Regantes de la del Sindicato, que es un mito, lo de presentar cara al gobierno y luchar contra el diputado cunero, yerno y encasillado, los tres atributos de los oligarcas, de la trapacería y de los aventureros de la política al uso; que es un mito en fin, que para ganarnos la batalla, habrá de apelarse a todos los procedimientos penados por el código (¡ciudadano que puede quedarse alguno cogido), y hacer correr el dinero en abundancia, corrompiendo las voluntades y las conciencias.

Y aunque todas las enumeradas no fueran cosas vistas de las que se tocan, ¿podrá negarnos nadie, que la única resistencia que encuentran para realizar sus desmanes, los espoliadores de turno, somos nosotros y nadie más que nosotros precisamente porque somos los únicos que no huyen el cuerpo, ni nunca ocultan la cara?

¡Salud a la lucha ciudadana! ¡Eres la única que puedes redimir a Cuevas; cuando termines, será por que se habrán ahogado las almas en el cieno que nos viene desde arriba, o castrada su virilidad por la cebardía que su ba de los de abajo!

**Rompimiento
definitivo**

En la conferencia que días pasados tuvo el Presidente de la Sociedad «Amor y Libertad» D. Francisco Sintas Valero con D. Manuel Soler Flores, Alcalde Presidente de este Municipio, no pudieron llegar a un acuerdo que redundara en beneficio de todos

quedando, por consiguiente rotas las hostilidades.

Se trataba de la supresión de los arbitrios; Don Francisco Sintas suplicó, rogó al Sr. Soler Flores, que a lo menos dejara sin gravámenes algunos, las berzas por ser de gran utilidad esta, no solo al pueblo que consume sino también a las clases agricultoras; todas cuantas reflexiones, todos cuantos ruegos hiciera para llevar a su convencimiento esta reforma que es de pura justicia y hasta de conciencia, fueron inútiles, concretándose a contestar "que cuando pusiera el reparto entre el vecindario del extrarradio y cuando aumentara al comercio la cuota que debe pagar y viera despues de cobrar uno o dos trimestres lo que estos productos arrojaban, ¡que vería a ver! si se podía aliviar algo la pesada carga de los arbitrios" es decir nada en concreto, nada definitivo, pero lo que sí resalta a la vista lo que es palpable y tan diáfano como la luz solar es, que en vez de disminuir las cargas al contribuyente procura por todos los medios que estén a sus alcances, obstener mayores ingresos para poder sostener esa gran pléyade de gente que vive a la sombra del poder nutriendose con la sustanciosa sopa Municipal.

Veremos cuanto tiempo les dura y si acabarán de nutrirse.

Crónica local

Nunca tuvimos animosidades con los poderes que rigen los destinos de nuestra ciudad y jamás atacamos sistemáticamente a entidades o persona alguna que no fuera obligados por la fuerza de las circunstancias, y la magnitud de los hechos.

Viene a demostrar la veracidad de nuestros asertos, que hoy nos congratulamos de dar nuestros más sincero y franco parabien a nuestro Alcalde por el castigo impuesto la noche del 31 del pasado mes a un agente de orden público por el incumplimiento de sus deberes.

Nosotros obligados como estamos de hacernos ecos del sentir popular y ser el portavoz de la opinión, duélenos sobre manera estar continuamente repitiendo que en Cuevas reina un hondo y acerbo disgusto por no tener los pacíficos ciudadanos

las garantías suficientes de seguridad y tranquilidad en aquellos que el contribuyente se sacrifica en sostener, dándoles un salario para que mantenga el orden y hacer cumplir las leyes vigentes.

Nosotros siempre amantes de la justicia, y estando dispuestos a ayudarla en la medida de nuestras escasas fuerzas, plácenos sobre manera todo lo que sea, castigar punibles delitos y corregir faltas y desafueros.

También nos es altamente de suma satisfacción hacer público las atinadas obras que vienen efectuando la junta de las aguas potables, por su perfección, por la actividad que demuestran y por el buen tino y empleo en que invierten los fondos recaudados.

Por hoy creemos que basta con lo expuesto alegrándonos de todas veras de tener que aplaudir en vez de censurar, teniendo ocasión de manifestar nuestra imparcialidad y hacer patente nuestros buenos deseos de aplaudir a todos aquellos que cumplan con su deber.

PREGUNTA POR DIGNIDAD

¿Quién será el rufianesco, bajo, canalla y cobarde que escondiéndose en la sombra me ha dirigido una carta anónima fechada en Cuevas, y puesta en la estafeta de Correos de Vera, en la cual me amenaza de cortarme la cabeza y corgaila en la puerta de la Sociedad?

Sepa este ente ridículo que tras la cortina del anónimo trata de amenazarme, que yo Francisco Sintas Valero, sin ser temerario jamás reuñí los compromisos acostumbraando dar siempre la cara a todos en el terreno que me busquen como hombre y como caballero.

Que lo entiendan bien; aguardo tranquilo cumpliendo con mi deber como ciudadano y como persona digna y el que desee buscarme me encontrará en mi puesto.

¿Si será el autor del anónimo el mismo que aconsejó a Indalecio que mandase a dos hombres para apalea a Pedro Perez (a) el Curica?

EL ETERNO FRACASO

Al Comisario: Con motivo de sus muchos intentos unificadores

Si alguna vez — como decía Don Antonio Bravo Pascual (q. e. p. d.) en el "Folleto propagador" que publicara en 1917 — un grupo de hombres de buena voluntad y sana intención, se reunieron con el loable fin de constituir una Liga, que defendiera al pueblo en sus derachos e intereses y, le salvara de su postergación: bien vemos que aquello solo fué una simple fogata renacentista de la que nació un parco (San Diego) que a nada condujo.

Fuó un fracaso digno de nuestra de generación moral

Es aquí todo un eterno fracaso. Tenemos mucha iniciativa en todo. En el planeamiento de un algo en proyecto lo vemos todo enseguida. ¡Tan claro! ¡tan seguro! que lo creemos un hecho sucedido. Vemos los beneficios todos de aquello que no empezamos aun.

Pasan unos días. Despues.... muchos. Tantos, que llegamos a olvidar aquello y, nada hacemos. Y vemos aquellos de más fé desanimar; aquellos que viéramos antes apasionados vociferar en su interés de realización, que despues, no recuerdan aquel su soñado objetivo, en su opatía innata. Mas en su imbecilidad no tampoco, cábele en su mollera, cual la de la fábula, que son antes inútiles condenados a vivir y morir sin ideal.

Es esta una enfermedad que el pueblo lleva en sí, en su letargia. Llega el forastero y enferma del mal del pueblo; y, sin salvación, solo gusta, ser ocioso, vicioso... de ocio y de inercia.

Ved, que todas aquí gestionan en todo; ponen ardor en todo; fuego, pasión; y como final; ceniza en todo. Ceniza de fracasos.

Ved, que estos y exotros, todos unos, están en el pueblo y él, muerto está su ideal hoyó.

Cerebros sin masille, solo aquí que dan, unos cerebros de Casino y de no hacer nada. ¡Nada bueno!

Ved también, que alardean de cultos y, es el suyo culteranismo insulso sin provecho para nada.

Y ved, que no hay ideal; ni fe; ni constancia.

Aquí no hay nada. ¡¡Nada!!

Si; hay algo aun: Cerebros desecados. Intelectualidades muertas. Vicio. Ocio. Vagancia...

Mas hay aun: Inercia. Abandono. Petulancia. Estupidez...

En todos los actos y momentos todos nuestros, la Estupidez triunfa...

Mientras una fatal diadema de males, al pueblo oprime. Pequeños y grandes iguales todos somos; y, el muere.

Si; y es por esto que el que piense algo, idee o hiciese, fracasa.

...Es, el eterno fracaso de una degeneración moral.

...Y es por esto que Cuevas no re-

surja; porque todos sus hijos son trans fugas, sin ideal; del amor a El.

ANTONIO GONZALEZ RODRIGUEZ

A mi diputado

Publicamos en la misma forma en que nos fué dictada, para no desvirtuar su sabor castizo, la siguiente poesia de un obrero aficionado a trobar

Martin, si en vuestro viaje hallasteis dificultad, vive con seguridad, que aquí no hay quien te rebaje. Si acaso algun personaje lo hubiesen encasillado, que te tenga sin cuidado: tu pueblo no te abandona, quien se oponga a tu persona ha de salir derrotado.

Los caciques han formado un mal juicio de tí y se les debe decir que están muy equivocados.

Tus padres fueron honrados sin tener grande fortuna pero que tu noble cuna supo ganarse el sustento y elevar vuestro talento a los cuernos de la luna.

PEDRO EL DE HILARIA

A los socios de "Amor y Libertad"

Compañeros: justa es la ley de las represalias o más claro es lícito que nos defendamos cada cual con los medios que tengamos a nuestro alcance y que paguemos con la misma moneda que nos pagan.

Un individuo que perteneció a esta Sociedad trata de molestartos, perjudicarnos y ridiculizarnos por todos los medios que están al alcance de su pobre inteligencia; a este prójimo todos lo conoceis. Es el tala-barbas.

Muchos de vosotros utilizais sus servicios dándole de este modo medios de vida; os aconsejamos aquél proverbio que dice: "Que la unión constituye la fuerza" y que todos unidos si le retiramos nuestra protección será el castigo que se le imponga por su falta de compañerismo y por el modo inícuo de su proceder.

Compañeros, servíos de otros consocios más dignos y consecuentes y demostrareis vuestra adhesión al bien común social, prestándonos mutuamente nuestro apollo en defensa de nuestros ideales.

QUEJAS

Un grupo de mineros que trabajan en las minas que a la sazón están en actividad en Sierra Almagrera, nos ruegan hagamos pública su protesta de la irregularidad que tienen en sus trabajos los partidarios de las minas.

Es el caso, que les hacen trabajar ocho horas a los del interior que es lo que hay convenido y marca la ley, y diez a los del exterior (o calle) resultando un exceso de dos horas que no sabemos por qué causa se les obliga a prestarlas de trabajo sin que pueda haber una razón que lo justifique.

Nosotros con gusto hacemos ver a los partidarios o propietarios de Sierra Almagrera la protesta que se nos hace rogándoles regularicen las horas del trabajo de la calle.

También un individuo llamado José Alarcón se nos queja que su mujer al pasar con un cesto de pescado junto a la caseta del reposo fué llamada por el fiel de Plaza y pesándole este el pescado resultó falto y no pudiendo poner la multa por no haber por allí (como siempre) ningún agente de orden público fué el mismo a hablar con el expendedor y al venir le dijo a la individua en cuestión, que ya le había regañado pero no le completaron la falta ni lo multaron.

Si es cierta esta queja rogamos al Presidente de la Plaza de Abastos y al Fiel de la misma, no dejen impunes delitos como este y sean inexorables para castigar severamente a quien lo merezca.

NOTICIAS

Se encuentra notablemente mejorado de la dolencia grippal que le ha retenido algunos días en el lecho nuestro particular y buen amigo D. Francisco Sintas Valero, Presidente de la Sociedad "Amor y Libertad".

Sepa lo mucho que nos alegramos haciendo votos porque tenga un pronto y total restablecimiento para que de nuevo se encargue de la ardua tarea de dirigir y encauzar la Sociedad.

Tip. ELECTRA.—Lubrin

DISPONIBLE**FLORES RICO**

ESTABLECIMIENTO DE TEJIDOS

Ofrece al público el mejor surtido y más barato en géneros de hilo, lana, algodón y punto

Plaza de la Constitución

CUEVAS

Diego Martinez Perez

COLONIALES Y ULTRAMAR

Constitución Frente a D. José M. Muñoz

En este establecimiento se encuentra toda clase de artículos de calidad selecta a precios módicos.

¿Quereis beber buen vino?

Id al establecimiento de PEDRO GIMENEZ COLLADO Calle de la Rambla, 1 frente al Casino, donde os servirán con esmero y a precios sumamente económicos.

También se sirven comidas de encargo y fiambres.

Sastrería de Trinidad López Belmonte

Calle de la Rambla

CUEVAS

¡No equivocarse y encontrareis además de la perfección y el buen gusto, la economía!

AUTOMOVILES CORREOS**SERVICIO DIARIO** de Garrucha por Vera y Cúevas a la ESTACIÓN DE ZURGENA

Esta empresa cuenta con cómodos y lujosos coches cuya solidez, y rapidez da toda clase de garantía a los Sres. pasajeros.

Las horas de partida de estos autos están graduadas de tal modo que convienen con la llegada de los trenes correos de Madrid y Granada.

Además se ofrece al público toda clase de servicios particulares de Omnibus y coches de turismo a precios sumamente económicos.

Para peticiones—**Garage España**—Plaza de la Encarnación
CUEVAS DE VERAFABRICA DE MOSAICOS, PIEDRA ARTIFICIAL, LADRILLO
LOSA Y TEJA ORDINARIA DE**José Manuel Campoy y C.^a**

Calle de San Antonio num. 6—CUEVAS

Precios económicos y únicos fabricantes en la localidad

Miguel Granados Bonil
Almacén de mercería y paquetería
Especialidad en bordados, encajes y
cintas
VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS
San Agustín 4 CUEVAS**Fernández y García**
TEJIDOSULTIMAS NOVEDADES. PRECIOS MÓDICOS
Esquina Casino CUEVAS

AUTOMOVIL UNIVERSAL FORD. NUEVA AGENCIA DE CUEVAS

Alfonso Gonzalez Soler

Coche turismo 3,575 ptas. Chasis camión 3,450 ptas.

« « con arranque y ruedas desmontables 3,910 ptas.

Tractor Fordson 4,260 ptas. Precios F. A. B. Cádiz.

Siempre en depósito repuestos legítimos Ford, neumáticos, gasolina y grasas.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Francisco Martinez Flores

Sastrería y Pañería

Se confeccionan trajes desde 20 pesetas en adelante. Esta casa ofrece gran surtido en paños del reino y extranjero, garantizando la prontitud, economía y perfección en sus trabajos.

San Agustín

CUEVAS

Hojalatería de Agustin Lopez Melendez

Calle de San Agustín

CUEVAS

Se confeccionan y reparan toda clase de trabajos del ramo, de tuberías e instalaciones de aguas a precios económicos.

José Martinez PerezLibrería, Papelería e imprenta
SAN AGUSTIN

Toda clase de periódicos, revistas de modas y libros. Impresos comerciales—Suscripciones—Postales y estampas

Gran surtido en tacos de Almanaque a 0,25

Taller de carpintería y ebanistería de
Bartolomé Collado Serrano

CALLE DE LA ESTRELLA

Confección de toda clase de muebles con arreglo a los últimos modelos con perfección y economía. Si quereis ser felices en vuestro matrimonio comprar en esta casa muebles y dormitorio.

Radioarsenifer : : : Ferruginoso perfecto

Del Doctor E. SANCHEZ

A base de Radio, Arsénico y Hierro. Cura Anemia, Dismenorreas, Clorosis, Neurastenias, Debilidad general, etc. etc.

Laboratorio Sánchez Pilar 2, CUEVAS